



霜降を過ぎ、あっという間に立冬がせまってきました。日に日に寒さが増していますが、子どもたちは元気いっぱい学校生活を送っています。ご家庭、地域の皆様には、日頃から本校の教育活動にご理解ご協力をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。

10月に行った活動の様子をいくつかご紹介いたします。一日一日の活動を通して成長を遂げる西谷っ子の姿をご覧ください。

日々の学びから成長を！

10/1 市陸上運動記録会

3年生～6年生の児童は、ひと月弱、放課後の陸上練習に取り組んできました。4年生以上の児童は、全員選手となり自分のベストを尽くそうと頑張りました。





子どもたちの感想

- ・「ぼうさいさんぽ」でそこを見ました。たくさんじゅんびしているんだなとおもいました。(1年)
- ・「防さい散歩」をして、10mの坂でも津波がせまつてくることが分かりました。(3年)
- ・福浦小学校のみんながやさしくて、すぐに友達になりました。互いの防災への取組も分かったし、いい体験ができました。(5年)
- ・遠かったけど、とても勉強になったのでよかったです。鯛めしのお弁当もおいしかったです。(5年酉)
- ・「防災バック」を学校に置いていくことにおどろきました。いろいろな学びがありました。(5年)
- ・福浦小学校で津波のことが学べて、これから的人生に役立つと思いました。(5年)

10/15 手つなぎ防災ひろば

井内地区、則之内西区の方々と一緒に、防災訓練を行いました。日赤愛媛県支部の方から、防災に関する知識を教わり、東温市赤十字奉仕団の方に炊き出しをしていただき…と実りある時間になりました。

子どもたちの感想

- ・テントの立て方や、けがをしたときのほうたいのまき方がわかりました。さいがいがきたら、みんなときよう力したいです。(2年)
- ・段ボールベッドは 200kg までもち、簡易トイレも丈夫でびっくり！ 非常食のわかめご飯と豚汁もおいしかったです。(5年)
- ・実際にテントや段ボールベッドを作ったり、最新の防災トイレを見たりしました。講師の先生の説明が分かりやすく、三角巾を使った処置ができるようになりました。(6年)



10/16 子どもタウンミーティング

市長さん、教育長さんをはじめ、多くの方に来校いただき、「西谷小学校子どもタウンミーティング」が開かれました。「どんな東温市にしていきたいか」、3年生～6年生の子どもたちが、堂々と意見を述べました。緊張したけど、特別な時間になりましたね。



10/23 人権・同和参観日(授業参観・家庭教育学級・給食試食会)

1・2年生「こころのはっぽ」



3・4年生「いたいたいのち」



5・6年生「ひらかな日記」

